

Reinaldo Marchant, presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, dejó el cargo

Pidieron renuncia por irregularidades

Hace algunos días, exactamente el lunes seis de marzo, fue desistido de su cargo Reinaldo Marchant, presidente de la Sociedad de Escritores de Chile (Sech) después de que le pidieran la renuncia y obedientemente le entregara, junto con el, otros funcionarios también fue conrelegado de sus funciones. Los motivos, una serie de irregularidades en cuanto a datos y malversación presentados en la institución, lo que forma parte de una historia que hoy se maneja en tribunales.

EL PROBLEMA

Todo se remonta al día en que se llevó a cabo la cuarta versión de la Feria del Libro en Osorno, organizada por la Corporación Cultural y Empresarial, el pasado mes de diciembre del año 2005.

A dicho evento fue convocado el mencionado personaje Reinaldo Marchant, entonces presidente de la Sociedad de Escritores junto a otros dos integrantes.

Finalizada esta actividad cultural y una vez en Santiago, Marchant comenzó a emitir una serie de descalificaciones en contra de la organización de la feria en Osorno, principalmente sobre la

gestión y desarrollo de la Corporación Empresarial y del Fondo de la Décima Región de los Lagos.

Cuando de este incidente, la universidad junto a Nelly Vilches, directora de la Escuela Empresarial de Osorno, enviaron una carta dirigida a una serie de organismos en la finalidad de aclarar los hechos y por supuesto, limpiar el nombre de la organización de la feria.

Finalmente, con su renuncia a este lugar, se escribió el último capítulo en este conflicto donde se vio marchado un suceso literario, paradójicamente, por quien lidera una organización de escritores.

Por su parte, Karen Tapia al ser contactada por el Diario Austral, manifestó que "al bien estamos conformes con la medida tomada por el directorio de este organismo, creemos que la palabra satisfacción no es la adecuada, por tanto que nosotros apostamos en una corte a los organismos pertinentes lo que realmente era justo", expresó.

Como destaca que la ciudad de Osorno fue una de las tantas ciudades en donde este controvertido director había tenido problemas. También presentaron sus renuncias las filiales de La Serena y Puerto Montt. Por ello, Osorno sí fue la gota que rebalsó el vaso.

Por Yesica Sáez E.

• Una serie de escándalos en Osorno, fue la gota que rebalsó el vaso para la salida del ex timonel de la Sech.



La cuarta versión de la Feria del Libro de Osorno fue el escenario de uno de los últimos escándalos de Reinaldo Marchant.

Pidieron renuncia por irregularidades [artículo] Yesica Sáez

E.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sáez E., Yesica

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pidieron renuncia por irregularidades [artículo] Yesica Sáez E.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile